



## DÉMARCHE

- Déterminer les responsabilités de l'INSPQ et des directions de santé publique méridionales et joindre d'autres organisations travaillant auprès de personnes vulnérables à la chaleur et au smog afin d'augmenter le potentiel d'inscriptions chez ces populations.
- Évaluer les coûts associés à la plateforme technologique, à la promotion, à la gestion et à l'évaluation du système pour l'INSPQ et les directions de santé publique.
- Déterminer les moyens d'optimiser les inscriptions et d'assurer le suivi.
- Réaliser des sondages préintervention et postintervention pour évaluer l'effet du système sur les connaissances et l'adoption de comportements préventifs chez les personnes inscrites.
- Réévaluer selon les retours d'expérience les coûts associés au système de même que le processus de fonctionnement afin d'améliorer en continu la coordination entre les acteurs de même que l'efficacité des alertes et du processus de recrutement des personnes vulnérables.
- Effectuer une analyse coûts-avantages rétrospective et prospective du projet afin de déterminer sa rentabilité sociale.

## RETOMBÉES ESCOMPTÉES

- Augmentation de l'adoption des comportements préventifs lors de chaleurs accablantes et d'épisodes de smog chez les personnes inscrites.
- Diminution de la morbidité associée à la chaleur et au smog chez les personnes vulnérables inscrites au système.
- Augmentation de l'espérance de vie en santé et du bien-être chez les personnes vulnérables inscrites.

## RÉSULTATS

À venir à la fin du projet.